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「乾杯のご発声」 

   第 26 代会長 
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会長挨拶 

理事会報告 

 「委嘱状の伝達」 

  冨一美会員が2014-2015年度第2790地区奉仕 

  プロジェクト委員会統括委員長に委嘱されま   

  した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会皆さんこんにちは。半世紀を迎えようとしてい

る歴史と伝統の成田空港南ロータリークラブ 49代

目会長を務めさせて戴くことになりました。私にと

りまして身に余る職責ではありますが、小川幹事と

皆様の協力を得ながら、誠心誠意、最善をつくしま

すので、1年間、よろしくお願い致します。 

さて、先ほどのお祝披露の件ですが、会員の結婚記

念日にはプレゼントは無かったのですが、今年度よ

り付ける事に致しました。形あるお祝いの品を受け

取り、奥様と結婚記念日を実感してください。又、

会員の誕生日に今年度は、森川年度以来のお揃いの

ネクタイを御用意いたしました。クラブ行事にはお

揃いのネクタイでロータリーをアピールしたいと

思います。 

今年度のクラブテ－マは「敬愛」の「敬」にさせて

頂きます。ロ－タリアンの基本で有ります、年齢、

肩書、地位に関係なく、お互いがお互いを敬愛し、

ロ－タリ－の目的を理解し、明るい、楽しいクラブ

にして行きたいと思います。この 1年間、よろしく

お願い致します。 

 

＜会務報告＞ 

7／8（火）会長幹事会 八鶴亭 

 

今年度クラブテ－マ「敬」について 教育の中で「敬

愛」という考えがとても大切だと思います。 「愛」

は人間に限らずとも、生きとし生けるものすべてが、

備え持つ考え方だと思いますが、しかし『 敬 』

という心の働きは、人間だけが持っているもののよ

うです。この『 敬 』の心が無ければ、部下は上

司を尊重しないでしょうし、また、上司も『 敬 』

の心があってはじめて、部下を大切にしょうと思う

ものではないでしょうか。何も目下の者が、目上の

者を敬うだけが、『 敬 』ではないのです。 年

齢や肩書きや地位に関係なく、お互いが、お互いを

「敬愛」すること。それが『 敬 』の精神だと思

います。 修行の出来ていない人は、相手を敬うこ

とをせず、上から見下そう見下そうとする心の動き

が感じ取れます。その結果、素直な心で何かを学ん

で行こうという精神は衰弱し、無為な時間がながれ

ていきます。私の尊敬する方々は、とても素直で謙

虚であり、この『 敬 』の心は揺るぎないものに

なっているようです。陽明学者 安岡正篤（やすお

かまさひろ）師の講義録より 

 

 

 

 

第 1回定例理事会 

日時：平成 26年 7月 4（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

 

議題 

１．６月度会計報告承認の件 

 原案通り承認されました。   

２．2013-2014年度会計報告承認の件 

原案通り承認されました。 

３．2014-2015年度の役員・理事・委員会構成員 

追加承認の件 

原案通り承認されました。 

４．2014-2015年度活動計画承認の件 

原案通り承認されました。 

５．伊藤迪彦会員、秋葉講一会員退会の件 

原案通り承認されました。 

６．親睦（同好会）予算について 

年間予算を計上し、会長権限でその中から助成 

冨会員 / 行木会長 



幹事報告 

会長活動方針の発表 することで承認されました。 

７．東町祗園祭寄付金及び、横芝光町観光協会会 

費支出の件 

原案通り承認されました。 

８．クラブ研修リ－ダ選任の件 

Ｒ情報委員会が研修委員会を兼ねる 

９．６月分会計報告、年間会計報告の件 

前会計は、１回目理事会に出席し報告 

10．次次年度幹事予定者は、オブザ－バ－として 

理事会に参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度幹事の大役を仰せつかりました小川と申し

ます。行木会長の下、一生懸命頑張りますのでよろ

しくお願い致します。 

 

①例会変更のお知らせ 

・茂原東ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・東金ＲＣ  ・大網ＲＣ  ・茂原東ＲＣ 

・銚子ＲＣ 

③2013-14インターアクトレポートが届いており

ます。 

④ガバナー事務所より、ガバナー事務所、ガバナー

エレクト事務所開設のご案内が届いております。 

⑤ＲＹＬＡ委員会より第 37回レポートが届いてお

ります。 

⑥お知らせ 

・７月６日（日）海岸清掃 

     午前９：００ 横芝光町屋形海岸集合 

ロータリージャンパー着用のうえ、一人でも多く 

の参加を頂ければと思います。よろしくお願い致 

します。 

・各委員会委員長は、例会終了後、下に集まって下

さい。 

 

    

 

            会長  行木 英夫 

今年度、国際ロータリー会長ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

氏は、2014-2015年度ロータリーのテーマを「ロー

タリーに輝きを」としました。又、当地区の宇佐見

ガバナーは「原点回帰」を今年度の地区テーマに掲

げ、７つの強調事項に沿った活動を要望しておりま

す。 

１．各クラブ（管理運営委員会内）にクラブ研修委 

員長を選任していただき、委員長と地区研修リー 

ダーによるクラブ活性化推進を図りたい。 

２．増強活動と広報活動は最重要活動であり、二つ 

の委員会はそれぞれ独自に活動する事が望まし  

いと推奨。 

次年度の増強目標は各クラブ純増 1名 

３．ロータリーを地域社会の人々に知ってもらえる 

よう「ロータリーデー」を開催するよう各クラブ 

で検討実行 

４．奉仕プロジェクト委員会は地区補助金やワール 

ドファンドを使い、財団と協議し、効果的プラン 

を検討し、委員会で統括してほしい。 

５．青少年奉仕委員会は、次世代を担う若い世代の 

健全育成には地域の方々との太い信頼 関係が 

無ければ成立しません、今年度はロータリーデー 

等の行事において地域社会との 融合を保つ活 

動を行ってほしい。 

６．「希望の風」への支援 

７．ポリオ撲滅活動への支援 

 

このようなＲＩ会長、地区ガバナーの方針と活動要

望を受け、次のとおり今年度の成田空港南ロータリ

ークラブ活動方針と致します。 

１．四つのテストとロータリーの目的を理解し、 

ロータリーの行動規範に基づき実践する。 

２．クラブ会員数 40名達成。 

３．既存のクラブ事業を活用し「ロータリーデー」 

を開催。 

４．地域の皆さんの救急救命講習会を開催し、地区 

補助金を利用し、地域にＡＥＤ贈呈。 

５．ロータリー財団・米山奨学会・希望の風への支 

 援 

６．クラブ創立 50周年実行委員会に協力。 

以上を基本方針とし、ロータリーに輝きをもたらす

ようこの 1年間、小川幹事の助けを借りながら頑張



委員会報告 

って行きたいと思いますので、皆様のご支援、ご協

力を宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

新年度活動計画の発表 

◇クラブ奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  渡辺 孝文 

１年間頑張って一生懸命やっていきたいと思いま

す。よろしくお願い致します。 

クラブ奉仕委員会は、出席・親睦プログラム・会員

増強退会防止・Ｒ情報・会報・雑誌・ＩＴの委員会

で行木会長の方針にそって、先輩ロータリアンのア

ドバイスに耳を傾けながら、各委員長と連絡を密に

して、全員参加で明るく楽しく、会員同士の親睦を

深め、より多くの仲間をさそい、会員も増えるよう

なロータリークラブになるように会員皆様の協力

のもと頑張っていきたいと思います。 

クラブ内の和を優先して、魅力ある例会、家族親睦、

ロータリー精神の理解、各会員がいろいろな立場で

意見交換が活発にできる常に参加したくなるよう

な楽しいクラブをめざしたいと思います。 

 

 

◎出席         

 

 

 

 

 

 

 

委員長  越川  忠 

１．例会出席は会員の義務であり会員相互の親睦

を深められるようにします。 

２．メークアップの扱い方を適正に行い、正確に 

出席率を発表します。 

３．新会員に出席の重要性を強調します。 

４．無断欠席した場合は、ニコニコボックスへのご

協力をお願いします。 

 

 

◎親睦         

 

 

 

 

 

 

 

委員長  古西 弘和 

親睦で会員増号のレクリエーション活動や各委員

会の行事を大切にして奉仕活動と共に頑張ります。 

また、親睦を単なる楽しむ酒宴の席の活動だけでな

く【心の鍛錬】を勉強していき、クラブ内が楽しく

なるよう会長・幹事・理事会等の計画を誠実に遂行

できるよう努力します。今年度も前年度に負けない

ようにニコニコボックスへ皆さんのご協力をお願

いしたいと思っております。どうぞ１年間よろしく

お願い致します。 

 

 

◎プログラム      

 

 

 

 

 

 

 

委員長  鈴木 恭一 

【活動方針】 

１．各委員会が充実した奉仕活動ができるように

プログラムを編成致します。 

２．例会では、ロータリー月間にそって各委員会が

主体となり、月間の卓話（会員卓話、外部卓話）

を受け持っていただき親睦を深めて行きたい

と思います。 

３．例会にフォーラムを取り入れクラブの活性化

を目指します。 

一年間どうぞよろしくお願い致します。 



◎会員増強退会防止（職業分類・会員選考） 

 

 

 

 

 

 

 

 

          副委員長  青柳  誠 

土屋委員長欠席のため代理で発表させて頂きます。 

創立 50 周年を次年度に迎えるため、当委員会とし

ましては会員の充実を図ることが一番の目標とな

ります。つきましては、当クラブ会員数目標を 40

名とし、委員会ならびに現会員の総力を挙げ努力し

ます。現在 35 名だそうですので 40 名とは総力を

挙げてかなりの努力をしなければならないと思い

ます。具体的な計画を別途報告いたします。 

 

 

◎Ｒ情報委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

  副委員長  河野 和夫 

齋藤委員長が欠席のため代理発表致します。先程の

行木会長の報告にもありましたようにクラブ研修

委員会を兼ねますのでよろしくお願い致します。 

ロータリーの情報を活発的にかつわかりやすく発

信して行きます。行木会長の意思もあり、月に１回

３分ないし 20 分程度の卓話を行ないます。また、

プログラム委員会と連携・融和を図り、積極的に情

報発信して行きます。理念と言う形而上のお話しか

ら経営者としての具体的体験談・形而下の卓話も踏

まえて面白くしていきたいと思います。よろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

◎会報・雑誌・広報・ＩＴ 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  小杉 秀文 

会報・雑誌・広報・ＩＴを担当させて頂きます小杉

でございます。副委員長に安藤さん、そして冨さん

のご協力を頂きながら１年間やっていきたいと思

いますどうぞよろしくお願い致します。 

一つお願いがございます。先程のＲ情報委員会のな

かで卓話をどんどん入れていきたいとのお話があ

りましたので、卓話を頂く時は是非原稿を、資料で

も補足でも結構です、それをできればデジタル情報

としていただけると会報作成にありがたく、是非、 

ご協力をお願いしたいと思います。ＩＴに関しては

ホームページ、サーバー等を活用していきたいと思

います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

◇職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  越川 博光 

職業奉仕には様々な取り組み方がありますが、基礎

は「ロータリアンは職業を通じて社会に貢献しなく

てはならない」という事になるでしょう。ロータリ

ーが他の奉仕団体と本質的に違う点は、職業奉仕の

概念を持っていることで、職業奉仕の理念を捨て去

って、単なるボランティア組織に移行する事のおろ

そかを自覚しなければなりません。職業人として

各々がその職業に懸命に励み、ロータリーの歴史観

や知識を深め、人間関係を高め、お互い徳育を磨き

合い、道徳心を習得する事が基本であり、職業の繁

栄に結び付ける事、職業としての誇りと自信を身に



ニコニコボックス 

付けるところにロータリアンとしての本質を感じ

ます。日本のロータリークラブをあくまで職業奉仕

の団体として守り育てて行くことが大切です。 

職業奉仕はあくまで個人奉仕であるという原則を

貫いていくべきと考えています。 

【事業計画】 

1. 職業奉仕の職場訪問として東金ロータリーク

ラブの会員でもある菅原ガラス工芸の工場を

見学したいと思います。 

2. 職業奉仕月間に地区より卓話をお願いしたい

と思います。 

3. 職業奉仕を通じての会員卓話をお願いしたい

と思います。 

 

 

 

 

渡辺晃君 

  …奥様誕生祝いありがとうございます 

青柳誠君・椎名鐐一郎君・越川忠君・向後雅生君 

冨一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君 

石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君・伊藤元雄君 

河野和夫君・高田一行君・小杉秀文君・渡辺孝文君 

安藤卓造君・小野田行伸君・鈴木匡哉君 

  …行木､小川年度がんばって下さい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

越川博光君 

  …誕生祝いありがとうございます 

行木英夫君・小川佐内君 

  …一年間よろしくお願いします 

市原豊彦君 

  …結婚記念日､奥様誕生祝いありがとうござい 

ます 

花澤昇一君 

  …行木､小川年度がんばって下さい 

   誕生祝いありがとうございます 

 

         本日計   43,000円 

         累 計  43,000円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

7月 3日 35 26 

 

出席率に
用いる数 ％ 

30 86.67 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

平成２６年７月６日（日）海岸清掃      屋形海岸にて 

おつかれさまで～す 


